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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 09/2019                                      Caráter: Ordinário 3 
Data: 03/10/2019                                                                           Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
Às quinze horas do dia três de outubro de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de 5 
Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 
presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as): Valéria Priscila de Barros, Maria Andréa Rocha Escobar, José Ronaldo dos 8 
Santos representando Eduardo José dos Reis Dias, João Alves Carvalho Filho, Alex Fabiano 9 
Bertollo Santana, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Adilmo Francisco de Lima, Luiz Rosalvo 10 
Costa, Samuel da Cruz Canevari e Luciano Evangelista Fraga representando Renata Cristina 11 
Kiatkoski Kaminski. Em férias: professoras: Danielle Monique Gardinal Cobertt, Marilene 12 
Batista da Cruz Nascimento, Larissa Monteiro Rafael, Luciene Lages Silva e Heloísa de 13 
Mello. Ausência justificada: professor José Hunaldo Lima. Ausências não justificadas: 14 
professores (as): Márcio Andrei Guimarães, Maria Jeane dos Santos Alves, Éder Mateus de 15 
Souza, André Luis Meneses Silva e José Carlos da Silva. A reunião teve a seguinte pauta: Item 16 
01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 05 de setembro de 2019. Item 17 
03. Discussão sobre a VI SEMAC. Item 04. Apresentação da proposta de acolhimento dos calouros 18 
do Campus Prof. Alberto Carvalho. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum 19 
legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião e fez a 20 
leitura da pauta. Item 01. Professor Marcelo Mendes falou sobre a colação de grau que será 21 
realizada no dia 29 de outubro de 2019 e sobre a expectativa de que um grande número de alunos 22 
participe; agradeceu a todos os departamentos pelo envio do PDP dentro do prazo estipulado pela 23 
direção; informou que a Resolução nº44/14/CONSU não existe mais e que uma outra já foi 24 
construída (minuta aprovada) a partir dela e do Decreto presidencial nº 9991/19; esclareceu que os 25 
servidores cujos nomes estão na planilha do PDP possuem apenas expectativa de afastamento, pois, 26 
existem outros requisitos que precisam ser atendidos e registrou algo que já foi tema deste 27 
conselho, a antecipação da entrada dos alunos, explicando que a solicitação está sendo analisada 28 
pelo pró-reitor de graduação e este apresentará uma proposta até a semana seguinte. Sobre a nova 29 
resolução que rege os afastamentos, prof. José Ronaldo falou que ela prevê três datas ao longo do 30 
ano para adequações do PDP. Prof. João Alves informou que de 07 a 11 de outubro o DCCI 31 
realizará concurso para prof. substituto do prof. Uziel e que um novo docente tomou posse, 32 
preenchendo a vaga deixada pela remoção do prof. René Alain. Finalizando os informes, prof. 33 
Marcelo Mendes falou sobre o retorno das aulas no dia 14 de outubro de 2019 e sobre toda a 34 
organização do campus, já em andamento, para esse fim. Item 02. Professor Marcelo Mendes 35 
apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 05 de setembro de 2019, colocou-a em regime 36 
de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes 37 
falou que este ponto tem feito parte das últimas reuniões deste conselho para pensar, organizar e 38 
construir a VI SEMAC, a ser realizada de 04 a 08 de novembro de 2019; agradeceu o envolvimento 39 
de todos os departamentos e explicou que, do ponto de vista material, não será fácil. Em seguida 40 
falou que não haverá bolsistas remunerados, que será lançado edital para bolsistas voluntários e que 41 
os outros materiais (faixa, banner) serão os mesmos do ano passado, os quais foram confeccionados 42 
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sem especificar data, podendo ser reaproveitados. Prof.ª Valéria Priscila disse que está aguardando 43 
as solicitações de espaço para fazer as alocações (DACI e DMAI já enviaram); que as solicitações 44 
de espaço não devem ser encaminhadas à SEAP ou à SEAD, como rotineiramente, e sim ao 45 
Campus; que as ofertas serão inseridas no sistema pelo coordenador da atividade (isso já pode ser 46 
feito) e que todos os transportes estarão à disposição da SEMAC. Em seguida prof. Marcelo 47 
Mendes falou sobre uma possibilidade de mudança na portaria que suspende as atividades, da qual 48 
ele discorda, dando maior liberdade aos docentes que queiram dar aula e contrariando o que era 49 
estipulado nos anos anteriores, em que a portaria suspendia todas as atividades em função da 50 
SEMAC. Além disso falou que participará de reunião com todos os diretores de centro para discutir 51 
a suspensão da SEMAC, mas, solicitou que os departamentos não diminuam o ritmo das atividades 52 
que estão sendo organizadas, pois, não acredita que essa proposta vingará. Prof. José Ronaldo falou 53 
que, mesmo se a SEMAC for cancelada, o EIC e o EIT serão realizados na segunda e na terça-feira 54 
desse calendário da Semana Acadêmica. Prof. Alex Bertollo falou sobre a I Amostra Científica de 55 
Estudos Empresariais, a ser realizada no dia 04 de novembro de 2019, através de banner. Item 04. 56 
Professor Marcelo Mendes agradeceu a todos que se empenharam em sistematizar e organizar o 57 
melhor acolhimento que os alunos deste campus já tiveram; explicou que a direção fará o 58 
acolhimento nos três turnos do dia 14 de outubro de 2019 e falou brevemente sobre a palestra, o 59 
vídeo e demais atividades que estão sendo pensadas para os calouros, contando um pouco sobre a 60 
história do campus e sobre as situações que eles vivenciarão aqui. Em seguida, prof. Marcelo 61 
Mendes apresentou todas as atividades que serão desenvolvidas pelos departamentos, conferindo os 62 
dias, horários e acertando os últimos detalhes. Item 05. Professor Marcelo Mendes falou sobre os 63 
períodos que demandam mais espaço, a exemplo de 2019.2, sobre as dificuldades de alocação das 64 
disciplinas e solicitou a compreensão de todos, pois, mesmo ciente de todas essas questões, a 65 
direção necessitará de uma sala de aula para o próximo período e já definiu, juntamente com uma 66 
equipe da PROPLAN, que a mais adequada é a sala modular. Dando continuidade, falou sobre a 67 
construção do refeitório, sobre os trâmites para fornecimento das refeições, que estavam ocorrendo 68 
paralelamente a fim de que se efetivassem ao mesmo tempo, e sobre a necessidade de iniciar o 69 
processo de fornecimento das refeições, mesmo sem as condições adequadas, para não correr o 70 
risco de não conseguir depois. Em seguida informou que, depois de muitas buscas dentro e fora do 71 
campus, depois da visita da equipe da PROPLAN, depois de analisar vários espaços, chegou-se à 72 
conclusão de que o melhor espaço é a sala modular. Diante de todo o exposto, prof. Marcelo 73 
Mendes disse que a sala modular não será ofertada para aulas no próximo período, pois, será usada 74 
provisoriamente como refeitório e finalizou respondendo algumas dúvidas dos conselheiros e 75 
falando que a expectativa para o início do fornecimento das refeições é o mês de dezembro e que 76 
serão oferecidas 500 refeições no almoço e 640 no jantar. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize 77 
Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 78 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, três de 79 
outubro de dois mil e dezenove. 80 


